

Jahresbericht 2020 vom Präsident Pro Sport Sigriswil

Liebe Vereinsmitglieder, Gönner, Vorstandskameradinnen und Kameraden

Was wir uns nie erträumt hätten ist 2020 Wirklichkeit geworden. Eine Pandemie hat unser Leben total auf den Kopf gestellt.

Anfangs Jahr fing alles noch normal an, doch in März änderte sich mit dem Covid-Lockdown für unsere Sportler/innen einiges, sämtliche Sportveranstaltungen wurden mehr oder weniger abgesagt. Ende Sommer konnten dann doch noch einige wenige Wettkämpfe durchgeführt werden. Mit Ariane Lüthi, welche im Marathon Mountainbike an der Weltmeisterschaft Bronze und an der Schweizermeisterschaft Silber gewann und Leonie Saurer, welche sich die Silbermedaille in der Disziplin Steeple an der Schweizermeisterschaft erkämpfte, gab es in dieser speziellen Saison doch noch grossartige Erfolge zu feiern. Herzliche Gratulation an euch beide und an all unsere Sportler/innen, welche in dieser schwierigen Zeit weiter hart trainierten um gute Resultate zu erreichen.

Leider machte es uns Covid nicht möglich, dass unser Award im März stattfinden konnte. So haben wir die Ehrungen erst im Sommer im kleinen Rahmen nach BAG Vorschriften durchführen. Die Awards wurden anhand vom Bevölkerungs-Voting vergeben. Den Award 2021 haben wir aufgrund der Covid-Unsicherheiten auf nächstes Jahr verschoben.

Sieger Award 2020

Jugendliche bis 16 Jahre: Lorena Boss, Endorf (Leichtathletik)

Sport Einzel: Bernhard Kämpf, Wiler (Schwingen)

Gruppen: Jungschützen MS Schwanden

Besondere Leistungen: Uristier, Schwanden

Lebenswerk: Theo Giger, Schwanden

Weitere Resultate und Infos von unseren Sportlerinnen / Sportler finden Sie auf unserer Webseite:

www.prosport-sigriswil.ch



Wir haben mit Andrea Huser eine grossartige Sportlerin verloren. Wir sind fassungslos – Andrea verlässt uns bei einem Trainingsunfall in den Bergen bei Saas Fee Ende November im Alter von 42 Jahren. Danke Andrea für die gemeinsame Zeit im Pro Sport Sigriswil. Dein Lächeln wird für immer bei uns bleiben. Wir sind unendlich dankbar, einen Teil deines Lebens gewesen zu sein.

Andrea Huser lebte in Sigriswil und startete bei ihren Rennen für den Verein Pro Sport Sigriswil. Im Sommer 2020 beendete sie ihre langjährige und erfolgreiche Sportkarriere. Sie wurde 2002 im Marathon Mountainbike Europameisterin, zudem war sie im Triathlon und im Ultra Trailrunning sehr erfolgreich. Im Ultra Trailrunning entschied sie 2018 die Dreijahreswertung der Ultra-Trail World Tour für sich.

Nach 15-jähriger Vorstandsarbeit verlässt uns Roland Graber. Ein grosses Dankeschön für deinen Einsatz zu Gunsten von Pro Sport Sigriswil. Danke auch an Daniel Kusy, welcher uns als Sportlerbetreuer nach 4 Vorstands-Jahren verlässt. Euch und euren Familien wünsche ich für die Zukunft alles Gute, eine gute Gesundheit und viel Erfolg.

Die neuen Vorstandsmitglieder begrüsse ich schon jetzt herzlich, ich freue mich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit.

Ein grosses Dankeschön geht natürlich an die Vorstandsmitglieder, welche alle anfallenden Aufgaben in der Vereinsleitung souverän ausführen und mich stets unterstützen.

Danke an Philipp von Gunten für die super Zusammenarbeit und Unterstützung der Gemeinde Sigriswil.

Den lieben Mitgliedern und Gönner danke ich für die finanzielle Unterstützung des Vereins in dieser schwierigen Zeit. Dank euren Beiträgen ist es möglich Aktive und Nachwuchstalente weiterhin zu unterstützen und zu fördern.

Gerne nehmen wir jederzeit auch neue Mitglieder und Gönner auf. Eure Solidarität garantiert den Fortbestand von Pro Sport Sigriswil.

Den Sportlerinnen und Sportler wünsche ich eine gute Gesundheit und viel Erfolg im 2021!

Mit den besten Wünschen fürs kommende Vereinsjahr

Der Präsident

Daniel Stauffer